
 

 

 

 

 

緊急時の心肺蘇生法（ＡＥＤ） 

 １１日（木）に、長崎市

消防局の向井さんにお越

しいただき１年生を対象

に「スクール救命講習会」

を実施し、緊急時の「心肺

蘇生法」と「AED の使い

方」を学習しました。 

はじめに、命の大切さについてお話を聞き、実話に

基ずく動画を視聴しました。実際に、AED によって

命が助かった方のコメントに「私が助かったのは

AED だけではありません。私のために AED を使っ

てくれた見ず知らずの多くの人たちのおかげです。」

がとても印象に残りました。「心肺蘇生法」は、救急

車到着平均時間９分までに実施する応急手当の一つ

です。この平均９分とは、１１９番に通報して救急車

が現場に到着するまでの時間です。 

生徒たちは、心肺蘇生法を手順に沿って実践しま

した。また、学んだばかりの心肺蘇生法と連動して、

練習用 AED を体験しましたが、予想以上に力が必

要で、生徒たちの息は荒くなっていたようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なお、本校の AED は、万一に備えていつでも活用

することができるように、正面玄関に設置していま

す。生徒はもとより保護者のみなさんも AED 設置

場所を覚えていただき、緊急時はご活用ください。 

 

 

 

 

 

 

不審者防犯訓練（第３回避難訓練） 

 １２日（金）に、大浦

警察署スクールサポータ

ーの宇都口さんを講師と

してお招きし「不審者侵

入に対する防犯訓練」を

実施しました。 

実際に不審者役を宇都

口さんにお願いし、不審者に対する職員の対応や生

徒たちへの避難誘導等に対して指導・助言をいただ

きました。また、生徒への講話では、SNS を使った

犯罪や闇バイトにもふれ、児童生徒が被害に会って

いる現状や具体的な数値も示していただきました。 

【危険な状況になった場合に気を付けてほしいこと】 

①ネットで知り合った人の誘いに絶対にのらない。 

②ネットで知り合った人とは絶対に会わない。 

③万一の時は一人で悩まず家族や先生に相談する。 

---------------------------------------------- 

明日も学校に行きたいと 

思えるきっかけづくり！ 

 １２日（金）に、森下生

徒会長と対談を行いまし

た。会長としての考えや

今後の展望について尋ね

ましたので、内容の一部

をご紹介します。(^○^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他にも、新たな試みについては、生徒会のメン

バーが無理をしないで自分たちらしい活動を心がけ

たい等、生徒会役員への思いやりも垣間見ることが

できました。森下生徒会長のまっすぐで、堂々とした

真剣なまなざしと、優しい笑顔が印象に残りました。 
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★会長としてどんな活動を行いたいですか？ 

「理由は何であれ、みんなが明日も学校に行き

たいと思えるようなきっかけづくりになる活動

をしたいです。」 

★新たなスローガンは？ 

「学級委員を通じ、みんなの考えや言葉を大切

にしながら決定していきたいです。」 

★会長として大切にしたい思いとは？ 

「必ず自分を必要としてくれる人がいる。頑張

っている自分を見てくれている人がいるという

ことを大切にしたいです。」 



はきものをそろえると 心もそろう 

心がそろうと はきものもそろう 

ぬぐときにそろえておくと 

はくときに心がみだれない 

だれかがみだしておいたら 

だまってそろえてあげよう 

そうすればきっと世界中の人の心もそろうでしょう 

入試に向けて猛勉強＆面接練習 

 現在、私立高等学校を中心に入試が本格的始動と

なり、３年生の授業や自学の様子は一変し、これまで

とは違った空気感があります。しかし、そんな中でも

３年生の強みの一つである“笑顔”はあり、「受験は

団体戦」を合言葉に日々頑張っています。 

また、面接練習のために校長室を訪れる生徒もお

り、やはりこれまでとは違う緊張した面持ちで臨ん

でいます。受験生なので「当然！」と言えばそのとお

りですが、この空気感をぜひ２年生や１年生にも感

じてほしいと思っています。特に、２年生は公立高等

学校の入試方法も変わりますし、１年後の自分たち

の姿と言っても過言ではありません。 

 私立の入試が終われば、当然“合格発表”もありま

す。まさに、“進路の岐路”に立つ状況になります。 

それらを含めての入試なので、そのような意味で

も、３年生だけではなく、後輩たちの進路学習（キャ

リア教育）に繋げていきたいと思います。 
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部活動終了時間と完全下校時間の変更 

 １・２年生の保護者のみなさまには、すでに tetoru

でお知らせしておりますが、長崎南部地区（戸町含

む）の不審者情報が頻発したことや、できる限り日没

前に生徒たちを帰宅させたいという思いから、１月

の完全下校時間を１７時３０分に変更しております。 

また、それに伴い、部活動の終了時間も練習場所の

後片付け等を含めて、完全下校時間よりも早目の終

了時間としています。 

なお、受験（検）前を含む自主学習は変更時間と同

じですが、各部の公式試合の一週間前は、顧問の判

断、並びに、各部員の保護者のみなさんの了解のも

と、最大１８時まで延長可能としています。 

２月の完全下校時間については、再度、部活動担当

並びに生徒指導担当と協議し、部活動振興会の佐藤

会長さんとも連携を図り、改めて連絡いたします。 

先生方の力作黒板アートの紹介 

３学期始業式に先生から生徒たちへのメッセージ。

その中から代表作品をご紹介します。 
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 東側１階の男子トイレ

の出入り口に下記のメッ

セージが張られています。

男子トイレの様子を見る

と写真のように整然とス

リッパが並び、丁寧に使わ

れている状況が伺えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学期の重点取組事項の一つに「清潔な環境づく

り」があります。「誰が」ではなく「私が」という一

人一人の思いが一つになればできないことはない。 

 

 

 

 

 

 

心の種 

今回のテーマは「心もそろう」

です。 


